

### Jacques Lemonnier, Gouverneur

## **LETTRE N° 10 – AVRIL 2014**

#### Chères amies Rotariennes, Chers amis Rotariens,



Le Rotary International a choisi « La Revue » comme thème de la lettre mensuelle et j'ajouterai, par extension, la communication interne.

Comme vous le savez, tous les Rotariens sont tenus de s'abonner, soit à la revue officielle « Le Rotarien », soit à un magazine certifié par le Rotary International.

Le Rotarien est tiré à 38000 exemplaires tous les mois dont 33000 destinés à la France métropolitaine, le reste est distribué dans les DOM-TOM et 35 pays étrangers.

Ce magazine est très riche, les articles de fond sont de grande qualité et vous avez un large aperçu des actions réalisées dans tous les districts francophones. Certaines de ces actions sont très originales et peuvent être reprises dans vos clubs.

En plus du magazine, nous avons le site de notre district (<u>www.rotaryd1650.org</u>) très complet, informatif, attrayant, réalisé et géré par notre webmestre Jean Marie PARISELLE.

Ce site nous donne accès, non seulement à la vie du district et des clubs, mais aussi aux informations du Rotary International et de la Fondation. Il contient plus de 1000 pages dont les carnets de l'ami Jacques (KERISIT), une véritable encyclopédie. C'est un formidable outil de communication tant interne qu'externe. Tous les districts francophones sont abonnés au « CLIC » et nous envient.

# LE ROTARIEN ET LE CLIC SONT DES VECTEURS DE COMMUNICATION QU'IL NE FAUT PAS HESITER A UTILISER, VOIRE A EN ABUSER.

Combien de Rotariens ne prennent pas la peine d'ouvrir le magazine ???

Certains n'enlèvent même pas le blister......

Il en est de même pour le site du district, seulement 1000 visites par mois dont plus de 20% de l'extérieur. Conséquence, beaucoup d'amis se plaignent de ne pas être informés......

Beaucoup de clubs ont un bulletin hebdomadaire ou mensuel, important pour les absents de se tenir informés de la vie du club. A mettre en place rapidement, il suffit de trouver un volontaire parmi vos membres actifs.

Je voudrais vous faire une suggestion : Profitez des réunions statutaires pour informer vos amis de la vie du Rotary, de sa Fondation, cela vous prendra 5/10 minutes maximum.

Je ne voudrais pas terminer cette lettre sans vous inviter à consulter régulièrement « MY ROTARY » source inépuisable d'informations.

- LIRE LE ROTARIEN
- CONSULTER LE CLIC DU DISTRICT
- EDITER UN BULLETIN DE CLUB
- CONSULTER MY ROTARY

#### Et vous aurez agit avec le Rotary et changé des vies

Amitiés Rotariennes Jacques Lemonnier